



5 Pièces

180 m²

Réf. 7229999

9 250 €

Ramatuelle

Maison à louer (83350)

**résidences
immobilier**



résidences immobilier

Située dans un environnement paisible, au cœur des pins, cette villa entièrement rénovée, offre une proximité avec le village historique de Ramatuelle et les plages de Pampelonne. Elle se compose d'une pièce de vie spacieuse et lumineuse avec une cuisine américaine entièrement équipée, de quatre chambres et deux salles de bains/douche. En extérieur, une jolie piscine, une terrasse aménagée ainsi qu'un salon de jardin. Équipements : Climatisation, WIFI, Alarme. Services inclus : Ménage, linge de maison, linge de piscine et service de conciergerie BARNES personnalisé. Les informations sur les ...

Situated in a peaceful setting, in the heart of the pine trees, this fully renovated villa offers close proximity to the historic village of Ramatuelle and the beaches of Pampelonne. It features a spacious, bright living room with a fully-equipped open-plan kitchen, four bedrooms and two bathrooms/showers. Outside, a lovely swimming pool, a furnished terrace and garden furniture. Equipment: Air conditioning, WIFI, Alarm. Services included: Housekeeping, linen, pool towels and personalized BARNES concierge service. Information on the risks to which this property is exposed is available on the ...

BARNES SAINT-TROPEZ

9 avenue du Huit mai 1945 - 83990 ST-TROPEZ

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

